



Presents a free public lecture in its series / présente une conférence gratuite dans le cadre de sa série

*'Lessons in Living from the Dying'
'Leçons de vie données par les mourants'*

The Caregiving Effect: When Love Meets Necessity

L'effet proche aidant : Quand l'amour rencontre la nécessité

Donna Thomson



Donna Thomson is a caregiver, author and activist.

She is the co-author of *The Unexpected Journey of Caring: The Transformation of Loved One to Caregiver* and author of *The Four Walls of My Freedom: Lessons I've Learned From a Life of Caregiving*. Donna's son Nicholas has severe cerebral palsy and has been receiving palliative care since 2004. Donna blogs regularly at The Caregivers' Living Room (donnathomson.com). She is a board director of Kids Brain Health Network and is a co-instructor of an online course in family engagement in research at McMaster University. She also teaches families how to advocate for care at The Advocacy School and at Huddol.com.

Donna Thomson est aidante, auteure et activiste. Elle a co-écrit *The Unexpected Journey of Caring: The Transformation of Loved One to Caregiver* et est l'auteure de *The Four Walls of My Freedom: Lessons I've Learned From a Life of Caregiving*. Nicholas, le fils de Donna, souffre de paralysie cérébrale sévère et reçoit des soins palliatifs depuis 2004. Donna écrit régulièrement sur son blogue The Caregivers' Living Room (donnathomson.com). Elle est en outre membre du Conseil d'administration du Kids Brain Health Network et co-enseigne un cours en ligne sur l'engagement familial dans la recherche à l'Université McMaster. Elle enseigne également aux familles comment promouvoir les soins à l'Advocacy School et sur Huddol.com.

Book signing following the lecture

*La conférence sera donnée en anglais
Elle sera suivie d'une séance de dédicaces*

**Tuesday,
May 7, 2019, 6:00 pm**

**Leacock Bldg., Room 132
McGill University Campus**
(enter through Sherbrooke Street gates)

McGill Metro - Bus 24



**Mardi
7 mai 2019 à 18h00**

**Pavillon Leacock, Salle 132
Campus de l'Université McGill**
(entrée sur la rue Sherbrooke)

Métro McGill - Autobus: 24

This lecture will be archived on our website at:

www.mcgill.ca/council-on-palliative-care
information: fmpa202@gmail.com

Cette conférence sera archivée sur notre site Web à :

www.mcgill.ca/council-on-palliative-care
Renseignements : fmpa202@gmail.com

This lecture is sponsored by
Palliative Care McGill,
and The Council on Palliative Care.



Cette conférence est parrainée par
Soins Palliatifs McGill,
et le Conseil des soins palliatifs.